

13

吉田雷太  
things



眞実と紬。

四〇二・〇五

京都の山科いうとこですね。

大学を出るまでは実家の山科で暮らしながらいう感じですね。

親父が店をやつてたところに五社英雄さんという映画監督が  
すつと常連さんで来てくださつて、名付けてくれはつたんですね。  
本名ですかっていふのは、めっちゃ聞かれます。

吉田雷太



毎日絶対笑うようにしてゐるな。

笑う状況にあるといいなと思つてゐる。

やつてへんから、旅行でも行きたい。  
元気なうちに辞めんねん」つて言つて  
「でも寂しいけど、それはいい  
考え方ですね」みたいな。ちょうど二  
人でケータリングとかお店とかやつ  
てたんで、店舗はなかつたけど、屋号  
決めてなかつたんで、「屋号うちも山  
福にしていいですか?」て聞いたら快  
諾してもらつて、常連さんらには  
「え!ほんならここやりや!ここ継  
ぎ!」と言わされましたけど(笑)。長年  
一生懸命商売してきはつた店閉める  
つて、切ない感じが多くなりがちで  
すけど、夫婦の健康と楽しみを優先さ  
れたのは素敵やなあ、自分らもこんな  
夫婦なれたらええなあと思つて。山の  
福で縁起もええ感じや。

僕は不動産がめちゃくちや  
かで不動産サイトを常に何個  
かブックマークして、毎日  
チェックしてゐるんです。

雷太..でもまあ、それは普通の不動産  
サイトじゃなくて、京都のやつが4つ  
ぐらいあって、その他全国の田舎の格  
安物件とか面白物件を紹介してますよ。それを見てるサ  
イトを見るんですね。それを見てるサ  
から、なんて言うんですかね。どんど  
んどん、ホンマに〇円とかの田  
舎の物件も出てきてるし、うん。で  
まあ田舎に住んだら、前やつたら、  
じゃあ仕事をどうすんねんとかいう感  
じやと思うんですよ。北海道とかめつ  
ちゃ多いんですけど、こないだ見たやつ  
で、古民家じゃなくてビルみたいな  
感じですね。文房具屋やつていうのは、小  
学校とかなんかいろいろの中学校とか  
に卸したりもしてる。だからまあ固い  
仕事やと同じやつある。この仕事も付け  
まつてちゃんとある。この仕事も付け  
てこの家も全部あげますっていうの  
ありましたよ。〇円(笑)。そのルート  
めっちゃアツいでしょう。しかも、大  
体、田舎やつたら農地がありますよ。  
も就農資格持つてる人じやないところ  
やすいけど、でも家とか借りてる物件  
とか全部そんな感じですよ。ここも不  
動産屋では一切探して見つけない  
です。ホンマに何処でもええし、引  
越し先探して、でも僕らの予算がも  
うめちゃくちゃ安いところで、岡山と  
かも行つたし、まあ兵庫県、いろいろ  
ところ。とりあえず人に話をバーツ  
振つて、引つ越すからええ物件な  
い?ついうなかで出でてきた物件や  
から、普通で考えたら、物件探してん  
の?不動産屋行つたらええやんって  
話しゃけどいや、そじやないかな  
と、そういうところで見つかると  
こ探してんねんつていう探し方やつ  
たんですよ。家はめちゃ格安で借りて  
ますし、今の店も別に街中で飲食店や  
りたいと思って探した場所ではな  
い。大事にしてるし、そういう風な感  
じで見つかる方が絶対繋がるべきと  
ことか、やるべき店とか、住むべき家  
とか、そういうことなんやろなつて思  
うんですよ。より自然な流れに任す。

雷太..僕らは、誰かしらにずっと助け  
をしてるところは委ねてる。飲食  
をしてるからか、食べるもんはある  
んで。なんかそういう悲壮感、あんま  
感じにくいつうか、寝れて食べれた  
ら、まあ。

真実..毎月何十年、30年縛りでロー  
ンあんねやこんな時代になつたんや  
なあと思いました面白いんですよ。  
見るのはそういうの街なかの価  
値觀と全然違う世界がそこにあるって  
でも地続きの日本にあつて、拡がるん  
ですよ。

真実..体のことだけですね。元気やつ  
たら何とかなるやろなって思う。お金な  
のが嫌なんで、体が元気でいた方  
がいいから筋トレとかしてますよ。  
雷太..仕事の感覚と一緒に、仕事でも  
うちらら、要らないは言わんよ  
うにしてるんです。

真実..要らんつて一回切つたら流れ  
が止まることありますね。

雷太..仕事の感覚と一緒に、仕事でも  
うちらら、要らないは言わんよ  
うにしてるんです。

# 吉田 真実

笑い。

私は大阪ですね。大学出て喫茶店やつてたんですよ。自分で。  
そこも拾つたみたい。私、それはもう昔から高校とか中学  
から、自分の好きなこといっぱいやりたかつたら、何個職つか  
なあかんねんと思つたから。全部できんのつて自分のお店持つ  
ことやと思つてたんですよ。自分のお店にしたら、何屋にしろ、  
好きなもん飾つて、好きな空間作つて、本とかも好きやつたし、  
自分の好きなことできるやんと思つて。店つていいな。自由  
度高いな」と思つて。就活自体はもう何もする気なかつたか  
んなみみたい。これ絶対騙されている。やつたあかん。こ  
んなおかしい。おかしいことなつてるな。就職はないな。  
どうしよう?」と思って、大学の帰りに喫茶店見つけて、ボ  
ロボロでもう廃業してて、周りに聞いて、持ち主探して、「こ  
こやらないんですか?」つて言つたら、「あつ、やる?」みたいな、  
「片付けてくれるんやつたらいいよ」「片付けて犬がいるから、  
その犬の面倒見てくれるんやつたら、やつたら」みたいな(笑)。



今後の不安とかありますか?

雷太..僕はないですね。自分のエネルギー  
が何かやろうとかいう気がなく  
なるのが嫌なんで、体が元気でいた方  
がサポートしてくれてる人がいる  
つていうのは、ホンマ常々そういう方  
の感覚はちょっとスレてるやろ  
うなと思いますね。こんな  
なん貢えるやろみたいな(笑)。

真実..これ全部ゴミやんつて時もあ  
るけど、この子らに言うたら、もう何  
でも持つて行くつて思つてたらい  
今回、全部いらんし、なんやつたら何  
千円か出して捨てて行くかなあかんけ  
ど、でもそこは貰つとこうみたいなん  
と、それと同じですね。

雷太..物の話は単純にそれで分かり  
やすいけど、でも家とか借りてる物件  
とか全部そんな感じですよ。ここも不  
動産屋では一切探して見つけない  
です。ホンマに何処でもええし、引  
越し先探して、でも僕らの予算がも  
うめちゃくちゃ安いところで、岡山と  
かも行つたし、まあ兵庫県、いろいろ  
ところ。とりあえず人に話をバーツ  
振つて、引つ越すからええ物件な  
い?ついうなかで出でてきた物件や  
から、普通で考えたら、物件探してん  
の?不動産屋行つたらええやんって  
話しゃけどいや、そじやないかな  
と、そういうところで見つかると  
こ探してんねんつていう探し方やつ  
たんですよ。家はめちゃ格安で借りて  
ますし、今の店も別に街中で飲食店や  
りたいと思って探した場所ではな  
い。大事にしてるし、そういう風な感  
じで見つかる方が絶対繋がるべきと  
ことか、やるべき店とか、住むべき家  
とか、そういうことなんやろなつて思  
うんですよ。より自然な流れに任す。

真実..委ねてるところは委ねてる。飲食  
をしてるからか、食べるもんはある  
んで。なんかそういう悲壮感、あんま  
感じにくいつうか、寝れて食べれた  
ら、まあ。

雷太..これをハッキリ言つちやう  
ですね。

真実..持て余して税金対策するぐら

贅沢なお産でした。

ここで生まれたんですよ、この子。

いなら、くれたらいいやん。ホンマに思ってます(笑)。

大人なんですよよね。雷ちゃんって、凄い大人な人。

自宅出産なんですよ。出張開業助産師さんにお願いして。

昔でいう産婆さんですね。助産院や自宅出産での条件がどんどん厳しくなってるんで、もう産めたら、できたらいいなって感じで、もう今、戦後90%以上やった自宅出産が1%以下になつて、真逆になつてるんですね、病院と。もっと多くの人に知つてもらつて選択できたらいいなっていうぐらい自然で良かつたです。なんかもう、私が決めることが、決めることなんか何もないんやつていうのが妙に樂つていうか。私が頑張らなみみたいなんいらんねや、思うように管理出来ることなんか無いって感じですね。私はホンマに体貸してるだけなんやつていうのが妙に樂つていうか。私が頑張らなみみたいなんいらんねや、思うように管理出来ることなんか無いって感じですね。私はただのご飯で、ただの容れ物やから、生まれてくる人が全部決めてるし、それでいいんやつて、出てきた時にもう完全体なんやつて、生まれただけでええんや、やっぱそうやと思って。色んな思いして頑張つてなんかになると、かならんやなあと思つて。全員こうやって生まれてきたんやから、それであがりやん。人になつて出てくるだけで十分やんみたいな感じ。最近は凄い思いますよね。何にもならんでもええし、なつてもいいし、みたいな感じですね。

雷太・それを矯正した気もしますね。

元々の氣質は短気なんですよ。性格は元貴とかオカソからんけど、めっちゃ短気な子やつたって言うん

雷太・それも、自分で意識したことあります。自分で自分を変えて、中1の夏休みにオーストラリアに約一ヶ月行ったこと、中1の夏休みやからb e動詞くらいしか習つてないわけですよ。「I am」みたいな、言えて「I like」ぐらいの話。いま、登山で十日間で十分やつて思うから。例えば登山でしんどいからこその達成感というのが、あんまりわからへんつていうか、別に飛行機で行つても、ロープウェイで行つても、景色に感動する気持ちさえ豊かやつたら一緒にいる。まあ、めっちゃやるだけやんと思つて、ある時、その方とご縁がある

雷太・それが、学校30日近く通つたんですよ。親の店の常連さんでオーストラリアと日本で二重生活してる方がい

雷太・それで、学校でホームステイして、学年でよく通つたんですよ。親の店の常連さんでオーストラリアと日本で二重生活してる方がい



## Edition

No.13

2021年3月発行  
発行人／佐藤大輔  
発行／株式会社宅配広告社  
〒164-0013  
東京都中野区弥生町4-25-4  
TEL.03-5328-1700  
FAX.03-5328-1715  
<https://takukou.co.jp/>

無断転写、複製、複写の一切を禁ず

Contact

[edition@takukou.co.jp](mailto:edition@takukou.co.jp)



宅配広告社  
TAKUHI AD CO.

喫茶・スペース 山福

12時～19時  
山福休み／火・水 (書店は営業)  
☎075-253-6696

〒604-0961  
京都市中京区木屋町通三条下ル石山町126-1  
[yama-fuku.com](http://yama-fuku.com)

Instagram





山福でこんなにちは。

飲食業・空間再生・店舗改装・イベント企画などを展開する夫婦ユニット『山福』です。面白い人や場所と関わりながら、思考発想することを大切に活動しています。現在は京都三条大橋に喫茶とスペースの店舗を構え、共同運営の木木木座さんと一緒にイベントなど企画中です。



TAKE  
FREE

ご自由に  
お持ち帰  
り下さい。